

Football/Angleterre/Fin du mercato

L'énigme Pogba et l'explosion Kepa avant le rush final

AFP

Londres/Angleterre

PAUL Pogba vers la sortie ? Le champion du monde, qui voudrait quitter Manchester United pour Barcelone, va affoler un mercato anglais déjà secoué par la probable arrivée de Kepa à Chelsea pour 80 millions d'euros, alors que les clubs de Premier League ont jusqu'à ce jeudi 16h00 GMT (17h00 au Gabon) pour finir leur mercato. Mécontent de sa relation avec José Mourinho, le Français (25 ans) trouve le temps long du côté d'Old Trafford. Constamment aiguillonné par son entraîneur portugais, inconstant et frustré avec le défensif ManU, le milieu des Red Devils a semble-t-il des envies de libertés.

Selon le Daily Mail, Pogba s'est dores et déjà mis d'accord sur un contrat de cinq ans avec le FC Barcelone, avec un salaire de 20 millions d'euros (13,1 milliards de francs) annuels, soit environ le double de ses

émoluments mancupiens. Mais, si Pogba et son agent Mino Raiola se sont mis d'accord avec le club catalan selon les médias anglais, il reste encore à convaincre Manchester United de laisser filer son joueur. Joint par le Times, le super-agent n'a rien voulu confirmer, alors que son poulain aurait exigé, selon le Sun, un salaire un tout petit plus élevé (22 M EUR), pour égaler celui de la vedette chilienne Alexis Sanchez et se laisser convaincre de rester en Angleterre.

De retour à Old Trafford en 2016 avec un transfert record (105 M EUR), l'ex joueur le plus cher du monde est le fer de lance marketing et sportif du renouveau des Red Devils, qui ont eu bien du mal à gérer l'après Alex Ferguson. Le laisser partir serait non seulement se priver d'un talent hors norme, mais aussi d'un personnage charismatique, populaire et désormais auréolé du statut de champion du monde.

RELATION TENDUE. Sauf que



Photo : AFP

Le médian français Paul Pogba n'a plus le cœur à l'ouvrage à Manchester United.

tout n'a pas tourné comme prévu au "Théâtre des rêves". Les performances en dents de scie du Français ont agacé Mourinho, qui ne l'a jamais caché. La relation tendue a même atteint des profondeurs inquiétantes au printemps, alors que le milieu de terrain a par exemple été remplaçant lors de l'élimination par Séville en huitième de finale de la Ligue des champions. En juillet, les déclarations du techni-

rien portugais, lors de la tournée américaine du club, n'ont pas dû arranger les choses...

« J'espère qu'il comprend pourquoi il a été si bon (en Russie). C'est un fait qu'il a apporté sa contribution à l'équipe victorieuse. C'est important qu'il réalise pourquoi il a été si bon dans la seconde partie de la compétition », a-t-il déclaré, laissant entendre que son protégé avait réussi un Mondial brillant car il s'est trouvé dans un environ-

nement clos pendant six semaines, qui lui a permis de se concentrer uniquement sur le football et non sur ses obligations extérieures. Si Manchester United, qui n'a par ailleurs pas franchement fait d'étincelles sur le marché des transferts avec les recrutements de Dalot (Porto) et Fred (Shakhtar Donetsk), peine à conserver Pogba et à attirer le grand défenseur central réclamé par Mourinho, Chelsea, lui, s'appête à faire feu de tous bois.

KEPA, NOUVEAU GARDIEN RECORD. Les Blues sont sur le point de recruter le gardien le plus cher du monde, battant ainsi le record 72 millions d'euros de Liverpool pour Alisson (Roma) en juillet. L'Espagnol Kepa Arrizabalaga a activé sa clause libératoire estimée à 80 millions d'euros et s'appête à s'envoler pour Londres. « Le joueur a manifesté sa volonté de mettre fin unilatéralement à la relation qui l'unit (au club) depuis la saison 2004-2005 », a annoncé Bilbao hier mercredi. L'arrivée du jeune

Basque (23 ans) à Stamford Bridge pourra libérer le Belge Thibaut Courtois, en partance pour le Real Madrid et qui a séché la reprise de l'entraînement lundi et mardi derniers avec le club londonien.

Du côté du champion Manchester City, Pep Guardiola a fait savoir, après le Community Shield remporté contre Chelsea (2-0), qu'il était toujours à la recherche d'un milieu défensif pour soulager Fernandinho. Les Citizens ont manqué leur cible Jorginho, parti rejoindre son ancien patron napolitain Maurizio Sarri à Chelsea.

Son principal rival Liverpool semble avoir lui terminé ses emplettes après les arrivées d'Alisson, Naby Keita (Leipzig), Shaqiri (Stoke) et Fabinho (Monaco). C'est l'inverse pour Tottenham qui n'a encore acheté personne, alors que le club s'appête à connaître une première saison de prestige dans son nouveau White Hart Lane. A un peu plus de 24 heures de la fin du mercato, Mauricio Pochettino est bredouille.

Football/Australie

Usain Bolt testé " pour une période indéfinie " avant un contrat pro en Australie

AFP

Sydney/Australie

LA légende jamaïcaine du sprint Usain Bolt peut prendre son temps : il va s'entraîner, à partir d'août, " pour une période indéfinie " avec les Central Coast Mariners dans le but de devenir footballeur pro, son rêve, a annoncé hier mercredi le club australien. " Son programme d'entraînement est structuré de manière à voir s'il peut atteindre un niveau de jeu qui lui permettrait d'avoir un contrat pro ", a expliqué le patron des Mariners Shaun Mielekamp.

« Cela peut prendre trois semaines, mais aussi trois mois, ou six. Ou peut-être encore plus de temps, qui sait. Le temps nous le dira », a-t-il poursuivi. L'ancien sprinteur aux huit titres olympiques, retraité de l'athlétisme depuis 2017, n'a jamais caché sa passion pour le ballon rond, avec lequel il espère percer, à 31 ans. Après des essais avec Dortmund, mais aussi en Afrique du sud et en Norvège, Bolt tente désormais sa chance " down under " avec les modestes Mariners, derniers du précédent exercice d'A-League, le championnat fermé qui réunit les meilleures formations australiennes et une néo-zéland-



Photo : D.R./L'Union

Usain Bolt devra " impressionner le coach " avant de devenir footballeur pro.

daise.

Le club basé à Gosford, au nord

de Sydney, a confirmé hier mercredi, après que l'information a fuité plusieurs semaines plus tôt, que Bolt allait participer aux entraînements " pour une période indéfinie ", avant un éventuel contrat pro.

« Je suis très impatient de venir en Australie », a déclaré le recordman du monde du 100m et du 200m, attendu " plus tard dans le mois " d'août sur la Central Coast. « C'est mon rêve de devenir footballeur professionnel et je sais que cela impliquera beaucoup de travail et d'entraînement pour atteindre le niveau nécessaire pour jouer et avoir un impact en A-League », a poursuivi ce grand fan de Manches-

ter United. « J'ai toujours dit que tout était possible, qu'il ne fallait pas penser à ses limites, et je suis impatient de relever ce défi. »

Que faire pour signer un contrat pro ? Il faut " impressionner le coach ", selon Mielekamp, qui refuse le " coup de pub " de la venue du médiatique Bolt : « Ce n'est pas un gadget, ou une campagne de pub. Usain n'est pas un joueur sous contrat. Le temps nous dira comment les choses évolueront. » Les Mariners débutent la nouvelle saison d'A-League le 21 octobre par un déplacement au Brisbane Roar du Français Eric Bau-théac.

Football/C1

3e tour de qualification retour : Benfica assure, l'Ajax tenu en échec

AFP

Paris/France

BENFICA a rempli son contrat en s'imposant à Istanbul face au Fenerbahçe (1-0) tandis que l'Ajax d'Amsterdam a été tenu en échec par le Standard de Liège (2-2), mardi écoulé lors de la première partie des matches aller comptant pour le troisième

tour de qualification de la Ligue des champions. Lors de la plus belle affiche du 3e tour préliminaire, les Portugais ont dominé les Turcs grâce à un but de Franco Cervi à la 69e minute. Ces deux clubs ont terminé deuxièmes de leur championnat national respectif la saison passée.

L'Ajax, de son côté, peut lui nourrir des regrets : les hommes de

Erik Ten Hag dominaient leur affaire lors de la première période, menant rapidement 2-0. Mais, au retour des vestiaires, ils ont vu revenir les Belges, d'abord sur une action de Mehdi Carcela (67e) avant que Renaud Edmond n'égalise sur penalty dans les arrêts de jeu (90+4).

L'Etoile Rouge de Belgrade a lui aussi fait match nul face aux Slovaques de Trnava (1-1), de

même que le Dynamo Kiev face au Slavia Prague (1-1). Hier mercredi, les Ecossais du Celtic de Glasgow étaient opposés à l'AEK d'Athènes, tandis que le Spartak Moscou affrontait le PAOK Salonique. Les qualifiés du 3e tour préliminaire (matches retour le 14 août) disputeront les barages, dernière étape avant la phase de groupes de la Ligue des champions.

Matches joués mardi :

- Astana (KAZ) - Dinamo Zagreb (CRO) 0 - 2
- Qarabag (AZE) - BATE Borisov (BLR) 0 - 1
- Malmö FF (SWE) - FC Videoton (HUN) 1 - 1
- Slavia Prague (CZE) - Dynamo Kiev (UKR) 1 - 1
- Standard Liège (BEL) - Ajax Amsterdam (NED) 2 - 2

- ER Belgrade (SRB) - Spartak Trnava (SVK) 1 - 1
- Benfica (POR) - Fenerbahçe (TUR) 1 - 0

Hier mercredi :

- PAOK Salonique (GRE) - Spartak Moscou (RUS)
- Red Bull Salzburg (AUT) - Shkendija (MKD)
- Celtic Glasgow (SCO) - AEK Athènes (GRE)

Cyclisme/Après le Tour de France

Cinq semaines de suspension pour Moscon

AFP

Paris/France

L'ITALIEN Gianni Moscon, exclu du Tour de France pour une altercation le mois dernier, a été suspendu de cinq semaines par la commission de discipline de l'Union cycliste internationale (UCI). « M.

Moscon a reconnu sa responsabilité pour l'incident et s'est vu imposer une période de suspension de 5 semaines à compter du 8 août et ce jusqu'au 12 septembre 2018 », a précisé l'UCI.

L'incident était survenu peu après le départ de la 15e étape du Tour, à Millau (Aveyron). Moscon s'en était pris au coureur français Elie Gesbert et avait été exclu par le jury des commissaires après l'arrivée à Carcas-

sonne.

« J'accepte la suspension qui m'a été accordée par l'UCI. J'ai réagi dans le feu de l'action et je n'ai jamais eu l'intention de frapper le coureur. Comme le montre la vidéo, je n'ai pas pris contact, mais je regrette mes actions et j'ai déjà présenté mes excuses à Elie Gesbert et au Team Fortuneo Samsic pour cet incident », a réagi Moscon, cité par son équipe Sky. « Cet incident s'est produit lors d'une

des courses les plus difficiles auxquelles l'équipe ait jamais été confrontée », a déclaré pour sa part Dave Brailsford, directeur de l'équipe Sky.

« Nous sommes convaincus que Gianni regrette vraiment ses actions et a appris de cet épisode. (...) Gianni est encore un coureur relativement jeune, au début de sa carrière, et nous continuerons à lui apporter l'aide et le soutien dont il a besoin pour apprendre,

se développer et avancer », a ajouté Brailsford. Moscon, qui court à l'âge de 24 ans sa troisième saison dans le peloton professionnel sous les couleurs de Sky, a déjà été au centre de plusieurs incidents ou polémiques. L'année passée, le Trentin avait été suspendu en interne par sa propre équipe, au printemps, après des insultes racistes à l'égard du Français Kevin Reza. En fin de saison, il avait été ac-

cusé par le Suisse Sébastien Reichenbach, qui avait soutenu Reza, d'avoir provoqué sa chute dans une course en Italie (Trois Vallées Varésines). Mais il n'avait finalement pas été sanctionné par la commission de discipline de l'UCI, semble-t-il faute de preuves. Sur le plan sportif, l'Italien s'est mis en évidence l'an passé, tant dans les classiques (5e de Paris-Roubaix, 3e de la Lombardie), que dans la Vuelta.